

Un remate estival lleno de animación



Nerea Vázquez, antes de pronunciar el pregón de las fiestas del Club Santa Olaya. | S. G.

Chapuzón festivo en la piscina

«Más que un club, es una casa y una familia», subraya la actriz Nerea Vázquez en el inicio de las fiestas del Santa Olaya

Sergio García

Como pregonera de las fiestas sociales del Club Natación Santa Olaya, Nerea Vázquez tenía claro que en su «outfit» debía primar el color verde. «Estoy casi tan nerviosa como la primera vez que me metí en una piscina», confesaba la artista, que entretuvo al público con una serie de anécdotas que despertaron las risas de los presentes. «De pequeña tenía hidrofobia, me bañaba con una toalla en los ojos y mi madre me apuntó a un curso de natación como terapia de choque. Superé ese miedo», contó.

«Estas fiestas son cada vez más prestosas, la directiva se roba horas de su vida y sueño para que podamos disfrutar», reivindicó Vázquez, que calificó al Santa Olaya

ya como un «referente en Gijón y Asturias». «No es un club deportivo, es una casa y una familia», ensalzó la «mocatriz» Nerea Vázquez. Ante la extrañeza del público, se explicó. «Mocatriz» porque quería ser modelo, cantante y actriz», bromeó la gijonesa, que destacó la «perseverancia, lucha e ilusión» de los olayistas.

Nerea Vázquez instó al club a fomentar la «competitividad positiva» y, para dejar su seña, les dio unos consejos a los asistentes sobre cómo acudir a una fiesta de prao. «Felicidades por crear historia de Asturias», concluyó Vázquez. «Hay que incomodar sanamente estos días. Que los guajes corran de un lado para otro, que nos abracemos», afirmó Gonzalo González, vicepresidente del club.

La solidaridad también se abrió

paso en el Santa Olaya, con la rehabilitación de la capilla de San Esteban del Mar como motivo principal. El Club Rotario instaló una mesa para recaudar fondos de cara al proyecto. Para ello vendieron marcapáginas o imanes. «El Club ha dado todas las facilidades. Ojalá lo consigamos entre todos», señaló María Menéndez, presidenta de los rotarios, que confía en aumentar el presupuesto para la restauración de la capilla del barrio de El Natahoyo. «Los permisos y convenios están firmados, pero falta más tesorería», subrayó.

La actuación musical de «Slow» cerró la primera jornada de fiestas en el Club Santa Olaya, volcado para conmemorar como se merece su 70.º aniversario. «Sigamos soñando juntos», como remarcó la pregonera de excepción.



Marcos León

El Grupo Covadonga se pone a tono en sus fiestas sociales

El Real Grupo de Cultura Covadonga estrenó ayer sus festejos con una programación de lo más variada, desde un maratón de parchís hasta juegos infantiles. Tampoco faltó la sesión vermouth o los partidos de balonmano, que sirvieron como tributo a José Antonio Mateos y José Antonio Roncero. La música corrió a cargo de Enol, «Boombastic DJ» y «Blvck Seal» en una jornada en la que también hubo fuegos artificiales y masterclass de crossfit. En la imagen, algunos participantes en la clase.



Una de las orcas en una imagen tomada desde el velero francés que regresaba desde Gijón a La Rochelle.

Un velero, atacado por orcas cuando volvía de Gijón a Francia

«El año que viene iré al Norte», comunica al Puerto Deportivo el patrón del «Vol de Nuit» tras sufrir daños su barco camino de La Rochelle

M. C.

Bernard Bouyé, patrón del velero francés «Vol de Nuit», con el que desde 2019 ha pasado los veranos recorriendo puertos del norte de España, siempre haciendo escala en el Puerto Deportivo de Gijón, les informó que el pasado 1 de septiembre su embarcación, de 18 metros de eslora por 5 de manga, sufrió el ataque de tres orcas a 90 millas al oeste de la isla de Oléron, cercana a La Rochelle, cuando regresaba a este puerto francés desde el de Gijón. «Después de que se marcharan, me di cuenta de que los timones estaban alabeados, y pude volver a motor porque los pilotos ya no funcionaban a vela», les

informó el navegante, que consideró «urgente encontrar una solución para este grupo de orcas, que ya han provocado dos naufragios y están aterrizando a todos los navegantes que navegan por el Golfo de Vizcaya».

Bouyé señaló que «personalmente, creo que el año que viene me iré al norte. En cualquier caso es seguro que volveremos algún día», dado que «nos gusta mucho su ciudad, y los servicios portuarios, aunque los pantalanes chirrían un poco, pero hay un problema importante al sur de nuestra costa francesa hasta Gibraltar, las orcas». Desde julio se han notificado al menos siete interacciones de orcas con veleros en el Golfo de Vizcaya.

Ership suma a sus dos nuevas grúas de Gijón otra en el puerto de Tarragona

M. C.

El grupo gijonés Ership-Alvargonzález, que acaba de posicionar dos grúas nuevas de la marca Gottwald en la ampliación de El Musel, aptas para atender la estiba y desestiba de grandes barcos de carbón, también ha adquirido una nueva grúa Liebherr LHM 550 para el puerto de Tarragona, dentro de su plan de renovación de grúas.

Esta grúa llegó al puerto catalán a bordo del mismo barco que descargó una de las nuevas grúas en El Musel, el «Aura». En el puerto catalán, Ership cuenta con siete grúas. Esta nueva adquisición se hace dado que Tarragona es el principal puerto de entrada de productos agroalimentarios de la Península Ibérica, como cereales. El grupo gijonés incorporará más grúas en distintos puertos antes de final de año.